

Orcueil 23 Mars 1978.

Monsieur le Directeur

Nous avons appris l'atroce naufrage :

"la marée noire en Bretagne". C'est inadmissible!! et cause de cela, il en résulte du chômage des pêcheurs et de la disparition d'espèces rares. Le plancton meurt et les poissons ne peuvent plus se nourrir. Pour que cette catastrophe ne se reproduise plus, il faudrait que les pétroliers passent beaucoup plus aux Parages des côtes Bretonnes. Nous sommes dégoutés et écoeurés que notre belle Bretagne soit ainsi. Nous vous supplions d'arrêter ce carnage, tous nos cours sont joints à vous.

Merci de votre compréhension.

Sylvie G

Laurence G

